



## Infobrief

Augsburg, den 14.05.2013

### Straßenfest im Rahmen von Hochzoll 2013

Wie in unserem letzten Infobrief angekündigt, findet am Samstag, den 22.06.2013 auf der Friedberger Straße von 15 bis 21 Uhr ein Straßenfest statt. Nachstehend eine Zusammenfassung der wichtigsten Eckdaten zum Fest:

- Die Friedberger Straße wird zwischen der Peterhofstraße und der Hochzoller Straße für den Verkehr gesperrt. Die Straßenbahn verkehrt weiter, jedoch nur in Schrittgeschwindigkeit
- Auf insgesamt drei Bühnen finden unterschiedliche Aktionen und Vorführungen statt. Die Bühnen stehen auf dem Peterhofplatz, vor St. Matthäus sowie im Bereich der Straßenbahnhaltestelle Hochzoll-Mitte.
- Das Fest soll mit einem Umzug der Vereine, Initiativen und Musikgruppen um 15:00 Uhr beginnen
- Im gesperrten Straßenbereich bietet sich für Hochzoller Vereine und **Betriebe** die Möglichkeit, in Form eines Infostandes auf sich aufmerksam zu machen.
- Für den Aufbau des Standes ist jeder selbst verantwortlich. Der genaue Standort des Standes wird vorher zugewiesen. Ein Aufbau wird ab ca. 14:00Uhr möglich sein.

Wenn Sie Ihren Betrieb im Rahmen des Straßenfeste präsentieren wollen, füllen Sie bitte **schnellstmöglich** beiliegenden Antwortbogen aus und faxen ihn direkt an den Bürgertreff oder per Mail an: [gregor-lang@web.de](mailto:gregor-lang@web.de). Gerne können Sie den Bogen auch direkt im Bürgertreff abgeben.

Bürgertreff Hochzoll  
Neuschwansteinstr. 23a  
Fax: 0821-45 55 751

Mit jubiläumsfeierlichen Grüßen

Daniel Abbenseth im Auftrag von Gregor Lang und der Vorbereitungsgruppe